

Junaeb ya entregó kits escolares de este año y aceleró licitación 2026

Entidad asumió cuestionamientos de Contraloría que detectó fallas, aunque aclaró que distribuyó todos los útiles en octubre.

Leo Riquelme

La Junta Nacional de Auxilio Escolar y Becas (Junaeb) asumió las falencias que detectó la Contraloría en su entrega de kits escolares de 2024, por lo que aceleró sus procesos para no repetirlos. Así, aseguró que ya distribuyó el material correspondiente a 2025 y ya

abrió la licitación para 2026.

La entrega de los más de 2 millones de kits para los estudiantes de colegios públicos y particulares subvencionados adscritos a la gratuidad concluyó en abril y no en octubre, como sucedió en 2024.

De acuerdo al informe divulgado el martes por Contraloría, al 6 de septiembre del año pasado había repartido apenas el 34% del material, es

decir, 740.833 kits de los 2.656.215 que correspondían.

Según Junaeb, esto concluyó en octubre. La Contraloría estableció que ese rezago se debió al retraso en el proceso de licitación, pues la primera se declaró desierta debido a que el único oferente propuso lápices de colores triangulares y no hexagonales, como indicaban las bases, algo que finalmente de-



Los kits representan un total de 25 millones de útiles escolares.

bió flexibilizar para la segunda convocatoria.

En el proceso de reparto también se contrató a una empresa de distribución que no contaba con flota propia de vehículos ni el giro comercial para dicha actividad.

Para evitar pasar por lo mismo, la Junaeb aclaró ayer que la licitación ya se encuen-

tra en revisión en Contraloría, algo que hacía habitualmente durante los segundos semestres de cada año.

Otro reproche del órgano fiscalizador fue la cantidad de material con que contaba cada kit, lo que a su juicio, y basándose en un estudio de la Universidad de Chile, era "insuficiente en relación con las

asignaturas del currículum de educación general".

Al respecto, la Junaeb respondió en un comunicado que su aporte es "un beneficio que actúa como un apoyo complementario a las familias de los estudiantes y no está diseñado para cubrir todas las necesidades de un año escolar completo".